

Erster Ferienspieltermin, 7. 7. 2011, „Die Jäger führen durchs Revier“.

Trotz großer Hitze fanden sich fast 30 Kinder ein, aber auch 15 Eltern ließen es sich nicht nehmen, an diesem Streifzug durch den Wald teilzunehmen.

Nach einer Traktorfahrt zum Parkplatz des Hundefriedhofs wurden einige Fallen für Raubtiere bzw. Krähen, ein Hochstand und die unterschiedlichen Winterfütterungsbehälter gezeigt - alles war Neuland für die Kinder und erregte dadurch großes Interesse.

Die Jäger betonten ihre Wichtigkeit für ein ausgeglichenes Verhältnis Wild / Raubtiere zu landwirtschaftliche Erträgen, wobei die Pflege des Wildes oftmals im Vordergrund steht, diese aber leider kaum wahrgenommen wird!!

Der Anhänger wurde von vielen „müden Kriegern“ genutzt, um sich bei der großen Hitze wieder zu erholen. So wurde es zu einer wirklich lustigen Bummelfahrt zum Windschutzgürtel, wo Sträucher und Feldfrüchte erklärt wurden und zur Hubertuskapelle. Bei der Hubertuskapelle gab es eine Stärkung in Form einer Semmel und Hollunderblütensaft.

Nach 2 Stunden trafen alle wieder am Dopplerparkplatz ein, wo alle Kinder noch mit einem Eis der Familie Doppler belohnt wurden. Abschließend ein DANK an die Jägerschaft, insbesondere Herrn Lehner Karl und Herrn Lagler Alois samt ihren Hunden sowie der Familie Doppler für die Eisstärkung!!!

